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ACTA  COMPLEMENTARIA  SESION  20.09.17 

 

Siendo las dieciocho horas cincuenta y cuatro minutos, la Señora Concejala inicia el 
turno de ruegos y preguntas 

La señora Presidenta recuerda que el tiempo del que se dispone para cada intervención 
es de tres minutos, y les piden por favor que se ajusten a este tiempo máximo para que todos 
puedan intervenir y o alargar el Pleno en exceso. 

A continuación va dando por orden la palabra a las distintas personas que lo han 
solicitado. 

Se producen las siguientes intervenciones: 

PRIMERA.- Jesús Egido toma la palabra para solicitar: “Gracias. Hola a todos. En primer 
lugar gracias por darme la palabra. Quería exponer ante este Pleno que en la Avenida de Canillejas a 
Vicálvaro, en todo el recorrido hay unos contenedores de recogida de basura instalados por el 
Ayuntamiento, no siendo así en el tramo de la Colonia Sol Madrid en al que tenemos cubos individuales 
para cada portal que tenemos que gestionar los propios residuos con el consiguiente gastos y molestias que 
ocasiona (tras algunos problemas con el micrófono continúa con su intervención). Al parecer tiempo atrás 
esta Junta, o la Junta anterior, comunicó a los representantes de la citada mancomunidad la posibilidad de 
instalar cubos comunitarios en la calle gestionados por el Ayuntamiento igual que en el resto de la 
avenida. No entendemos el motivo por el que estos responsables del Ayuntamiento no comunicaron estas 
circunstancias a ninguna de las comunidades afectadas, por lo que los vecinos no hemos podido 
manifestar sobre si estamos a favor o en contra de los cubos colectivos. Por lo anteriormente expuesto, y 
en nombre de los vecinos de la Colonia Sol Madrid solicitamos y pedimos a esta Junta Municipal que 
tenga en cuenta que la mayoría de los vecinos quieren que sean colocados cubos contenedores de la basura 
en el tramo citada Colonia Sol Madrid, de la avenida de Canillejas a Vicálvaro, igual que están instalados 
en el resto de la avenida. Considerando asimismo que el Ayuntamiento no necesita pedir permiso a nadie 
para la colocación de los mismos en la vía pública. Digo esto porque antes tampoco lo necesitaba, pedir 
permiso, sobre todo a gente irresponsable. De esta forma los vecinos mejoraríamos en calidad de vida, 
ahorraríamos gastos ocasionados por la gestión actual de los cubos que mantenemos y dejaría de existir 
agravio comparativo que se hace con los vecinos de esta colonia con el respeto a los demás vecinos de la 
misma calle. Esperando que esta Junta de el visto bueno a nuestra petición. Añadimos también que la 
disculpa de vía rápida no nos vale, porque ya existen cubos por toda la Avenida. De antemano, gracias por 
anticipado”. 

SEGUNDA.- Daniela Lillo que señala: “Buenas tardes, quiero aclarar lo que el vecino ha 
comentado como Presidenta de la Mancomunidad Sol Madrid. Son unos cubos de basura individuales en 
cada uno en los bloques, somos 5 bloques, en total tenemos 30 cubos. Por ser una colonia muy antigua, de 
más de 40 años, nosotros no tenemos sitio para ubicarlos. Se lleva pidiendo esto desde tiempos de PP. 
Anteriormente, siempre se nos ha dicho que en cuento se pusiese el nuevo sistema, la nueva forma de 
hacerlo, la pala lateral, que se nos haría. De hecho he vuelto a mandar a Desarrollo Urbanístico, a Medio 
Ambiente, para que se nos contemple, ya que ahora hemos visto que se ha cambiado todo el concepto. El 
vecino está preocupado como el resto, porque además tenemos que buscar el fin de semana una persona 
suplente porque los porteros tienen sus horarios y no pueden estar a las nueve de la noche a sacar los 
cubos. Nos supone un dinero, y es un agravio comparativo porque en Longares 48, que pertenece a la 
Mancomunidad  sí se les pusieron. Entonces entre vecinos sentimos el tema como un agravio porque en 
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toda la avenida de Canillejas a Vicálvaro hay cubos y porque los bloques 127, 129, 113 tienen la misma 
situación que nosotros. Entonces exigimos que se nos ponga un cubo, un cubo, nosotros ya veremos cómo 
nos apañamos, pero no podemos tener esto, porque además tenemos que estar llamando continuamente a 
Madrid salud para que vengan por las ratas, cucarachas y demás, ya en su día nos comentaron que era un 
poco por el tema del colegio, el colegio que se busque la vida, porque nos da problemas todos los días del 
año, a todas horas, con lo cual porque nos rompen los bolardos, por la carga y descarga nos hace un 
montón de estropicios, que se busquen la vida y los vecinos ya es otra historia.  Era simplemente aclararlo, 
ya que al principio no se oía.  

Ahora paso a hablar como Asociación de Vecinos Las Rusas las Musas (la Presidenta le indica 
que ha consumido sus tres minutos) El pasado 17 de Agosto, tras una llamada del País, tuvimos el 
tema de los microbarrios, sé que ahora se va a tocar este tema. Te mandé a ti un correo, donde pedía que 
nos explicaras simplemente donde iba a estar la parcela de los 3.500, entonces como no hemos recibido 
contestación lo traigo aquí, porque las llamadas a la asociación, la gente que se presenta todo el mundo 
piensa que va a ser enfrente de su casa”. 

La Presidenta vuelve a recordarle que ha consumido todo tu tiempo, diciendo: “Son tres 
minutos por vecino”. Daniela finaliza su intervención señalando: “Tengo otro tema también, pero ya 
lo plantearé en otro momento, gracias”. 

TERCERA.- Pablo Morena manifiesta: “En principio quiero felicitar a esta Junta que hoy por 
hoy ha llevado a cabo aquel deseo tan importante del autobús al Ramón y Cajal. Pero también quiero decir 
que si no recuerdo mal, en el primer pleno extraordinario que tuvimos, se acordó, o se dijo, que se 
reunirían la Junta con los técnicos, en este caso del transporte y de las asociaciones, para buscar un 
recorrido aparente, idóneo, que efectivamente no se ha llevado a cabo. Porque creo que los técnicos que lo 
han hecho, no ha sido la junta ni las asociaciones, sino que ha sido el Consorcio de Transportes. Bien, de 
alguna manera, nosotros en la asociación estamos recogiendo quejas, que siendo uno de los barrios que 
más habitantes tiene, no se han estimado en seguir de la Calle Pobladura del Valle hasta llegar a la 
Carretera de Vicálvaro y Canillejas. Y ¿sabéis lo que supone eso? Un minuto de alargamiento. Tenemos 
un Distrito incómodo y dificultoso para que todos estuviéramos conformes y contentos. Sabemos que no 
puede ser, pensamos que no puede llegar a nuestra puerta, por estas distancias que tenemos del distrito. 
Pero de verdad, vamos a reconsiderarlo, como en su día reconsideramos la vuelva que venía dando el 
“cuatro” para ir a Vicálvaro y que efectivamente tan bueno era para unos vecinos como para otros. Por 
tanto, no me paso de los tres minutos, pero pido a los cuatro partidos políticos que es lo que tenemos que 
hacer todos, absolutamente todos, mirar por el barrio, mirar por el Distrito, mirar por los vecinos y que se 
lleve a cabo la mejor función para que se alargue hasta la Carretera de Canillejas a Vicálvaro, en puesto de 
coger por la Avenida de Hellín y Calle de Albaida, porque el barrio con más de treinta y tres vecinos tiene 
que obligatoriamente seguir cogiendo dos autobuses. Muchas Gracias” 

CUARTA.- Victoria Arauzo señala: “Buenas tardes. En primer lugar me gustaría agradecer 
la oportunidad para compartir las preocupaciones vecinales con todos ustedes. Voy a intentar ir rápida 
para no pasarme de los tres minutos. Quisiera felicitarles por la organización del tráfico que se realizó el 
pasado sábado evitando un gran atasco en la plaza de Grecia, aunque eso supusiera un retraso de más de 
40 minutos a los accesos al distrito, y que en el metro hubiera gente a la una de madrugada para poder 
acceder al centro de Madrid. Las preocupaciones de los vecinos más cercanos por la apertura del estadio 
fueron ampliamente sobrepasadas en nuestras peores expectativas. Me voy a centrar sobre todo en dos 
puntos, los que para nosotros fueron más dramáticos, las zonas verdes y la limpieza. En cuanto a las 
zonas verdes, que en julio estuvimos aprobando una propuesta desde la mesa de medioambiente para que 
se protegieran, quiero recordarles que han sido objeto de pisoteo. Todas las zonas verdes, todas las 
praderas de la Plaza de Grecia y de las calles que hay entre Suecia y Estocolmo, además del paseo de 
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Ginebra, ahora se han convertido en una alfombra de colillas. Hay latas, bolsas, vasos de plástico, incluso 
preservativos debajo de los matorrales y de los arbustos. Se accedió, por supuesto, por los aficionados a la 
rotonda de Grecia. Estuvieron tumbados debajo de los olivos, y nadie vigilaba que no accedieran. En 
futuros partidos no habrá diez personas, sino que eso será una zona de concentración, posiblemente. Se 
utilizó la zona de las adelfas, que miden más de metro y medio de altura, como pared para los urinarios. 
Quisiéramos pedirles, o reclamarles, las siguientes posibles soluciones de forma inmediata y muy urgente: 
en primer lugar que se poden todos los arbustos hasta una altura de un metro de máximo, pero ya mismo, 
para que en los futuros partidos no se sigan utilizando de urinarios. Que se instalen faroles en el carril 
bici entre Suecia y Estocolmo, que está tan negro como la boca del lobo, y es un sitio para esconderse ideal. 
Que se instalen papeleras y contenedores por lo menos cada diez metros. Que se instalen urinarios 
gratuitos en los dos esquinazos de la Plaza de Grecia, en las salidas de la calles Niza y Suecia. Que se 
rieguen las praderas intensamente, seis horas antes del partido, para evitar que se tumben en ellas. En 
cuanto a la limpieza, el SELUR pasó por la mañana antes del partido barriendo, ¡barriendo, que nunca les 
vemos barrer por el barrio!, quitando los papeles para que los aficionados vieran un barrio muy limpito. 
Después pasaron regando el asfalto, estupendo, pero ya no se les volvió a ver, al menos en el entorno del 
barrio. Supongo que en las calles de la zona de las Rosas, supongo que sí limpiarían el entorno del estadio, 
pero por aquí no. El domingo por la mañana el camión de basura recogió los cubos de basura, pero no las 
bolsas que habían rellenado los bares y le puedo asegurar, porque hay fotos remitidas a través de twitter a 
línea Madrid, que había más cantidad de basura fuera de los cubos que dentro. (La presidenta le indica 
que tiene que ir concluyendo). En los jardines, los jardineros recogían por encima nada más que las 
latas. El lunes, antes a las tres de la mañana, pasó el camión de riego, regando únicamente el asfalto, por 
favor, los soportales de la calle Suecia se han utilizado como urinarios. Lo único que pedimos es que 
cuando haya este tipo de eventos, es que rieguen todas las aceras, y no sólo el asfalto”.  

La Presidenta le indica: “Todas tus sugerencias me parecen interesantes. No se pueden 
resumir en tres minutos. Si quieres como lo tienes escrito, nos las pasas. Pero tenemos que procurar 
atenernos al tiempo. Me parece interesante que todas las sugerencias que estáis haciendo nos lleguen a la 
Junta, por tanto te animo a ello”. 

Victoria Arauzo responde: “Las pasaré por escrito y quería recordar eso, que los soportales son 
zonas privadas pero no los ensuciamos los vecinos”. 

La Concejala-Presidenta finaliza: “Cualquier cosa que quede incompleta podéis acercaros y se 
lo dais a la Coordinadora para que lo tengamos en cuenta. Gracias.” 

QUINTA.- Juan Ángel Pérez toma la palabra diciendo: “Buenas tardes. Para decir gracias 
por poner el autobús que llevamos muchos años pidiéndolo para el Ramón y Cajal. Que esta junta ha 
hecho algo bueno, más que los otros no han hecho nada, mucho hablar pero poco hacer. Era para decir pero 
los que vivimos en Las Musas Las Rosas, ya lo ha dicho Pablo, el autobús lo más cerca que pilla es el 
metro San Blas, en la carretera de Canillejas a Vicálvaro. Quisiéramos que pudieran poner, para tener un 
intermedio, que pase el autobús por ahí. Otra cosa no pedimos. Estamos olvidados, tenemos que bajar 
como si fuéramos a coger el metro de San Blas. Muchas gracias”. 

SEXTA.- Teresa Ortega expone: “Yo también quería felicitar a la Junta, y a la policía 
municipal por su profesionalidad demostrada el sábado 16, y a los trabajadores de limpieza destacados en 
la zona, que creo que trabajaron todo lo que pudieron. Manifestar nuestra preocupación para los próximos 
partidos por las cuestiones que hemos observado que están un poco fuera de lugar. El aparcamiento en 
solares que sucedió esta vez, de forma incontrolada y sin espacio para la entrada de bomberos en la zona 
que se va a destinar al parque forestal. Donde además está lleno de arbustos secos y cualquier situación de 
incendio hubiera sido un gran problema para los vehículos y los chalets que hay en la calle Estocolmo. 
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Comentar que no se ha publicitado el aparcamiento de la zona de la Avenida de Logroño, ni tampoco el de 
Canillejas. Observamos también que 80% del aparcamiento de Luis aragonés estaba vació y la explanada 
de WM estaba también vacía. Sin embargo todas las motos que había en la zona estaban subidas en las 
aceras y en la zona verde de la plaza de Grecia y alrededores, en el carril bici. En el barrio los coches 
estaban desde las 10:30 de la mañana intentando aparcar donde fuera, como fuera. Se ha intentado que no 
vinieran en coche, pero han venido muchos y supongo que seguirá ocurriendo lo mismo. Es un poco 
intentar que este tipo de cosas se vayan solucionando para que no sucedan. También solicitar que se 
coloquen contenedores de basura alrededor de los bares para que puedan echar las bolsas de basura, porque 
acumulan toneladas de basura y no tienen dónde ponerla. Nada más, muchas gracias”.  

SÉPTIMA: Alfonso Rodríguez manifiesta: “Buenas tardes, como ya dijimos en una reunión 
que tuvimos con José Manuel Calvo, y con la Concejal del Distrito, desde la asociación de vecinos, y desde 
mucha gente que ha estado en la mesa técnica de la peineta, nos sentimos defraudados y engañados porque 
no se ha cumplido lo que se nos dijo, lo que se prometió, y las expectativas que se nos dieron, sobre todos 
por parte del Área de Desarrollo Urbano sostenible. Me voy a referir, voy a intentar ser muy breve, 
concretamente a la Glorieta de la calle Estocolmo. Se nos dijo por activa y por pasiva que iba a ser una 
entrada al barrio, pues esto no es así, y se nos dijo un montón de veces y está en los planos. Se nos dijo 
que iba a ser una ventaja, y así lo reconocimos, no tener que bajar hasta la plaza de Grecia y tener que dar 
la vuelta para entrar, pues ahí no es así, la glorieta solo sirve para dar acceso al Wanda Metropolitano, a 
sus aparcamientos. Nos dificulta mucho más ahora mismo a los vecinos del barrio esa rotonda, y eso 
señora Concejala, me permitirá decir que hemos sido engañados y nos sentimos defraudaos. Y nos 
sentimos defraudados también porque se nos dijo que no se iba a dar la licencia al estadio mientras no 
estuviera en condiciones. No están hechos los accesos de la fase uno, faltan accesos, falta vigilancia, falta 
limpieza, falta iluminación, faltan señales. En  toda la zona del Wanda Metropolitano y los aparcamientos 
se mezclan los peatones con los coches, con las motos, los peatones, carril bici y todo, y no sabe uno por 
donde se va. Les rogaría que de cara a los próximos partidos, y hay un partido que yo creo que en el barrio 
tenemos marcado como una fecha roja, contra el Chelsea, el día 27 miércoles a las 20:45 horas, eso está 
marcada con una línea roja para los habitantes de este barrio y de este distrito. Estuvo el barrio colapsado, 
el metro no funcionó como debiera, ya sé que no es culpa suya, pero como vecinos se lo tenemos que decir. 
Por último, ya que no ha dado tiempo antes, le digo una cosa con el tema de los aseos, nos parece muy bien 
que se pongan, pero que no se pongan en las puertas de las casas de los vecinos, como ha pasado en la 
avenida de Niza, que se pongan en los parques, y si alguien quiere que se pongan en una calle al lado de 
las casas de los vecinos, que se lo lleve a su casa. Nosotros pedimos que se pongan en los parques, fuera y 
lejos de las casas de los vecinos, no nos parece oportuno el lugar que se ha cogido. Muchas gracias”. 

OCTAVA: María Ángeles López expone: “Buenas tardes, como hoy se ha hecho más pronto 
de lo habitual el receso yo he visto que aquí está el punto 10 que van a elevar los otros tres partidos acerca 
del tema de los mini-barrios, que se ha dicho que en principio va a ir en nuestro distrito. Me imagino que 
ahora nos explicarán todo este tema, porque como vecina, una de mis preguntas es a quién van dirigidos 
esos micro-barrios. Sobre todo teniendo en cuenta la experiencia dramática y tremenda de la ocupación 
que hubo en nuestra comunidad. En nuestra comunidad que había unos ocupas ilegales, conflictivos y 
cometiendo fraude y eso está en conocimiento de la Junta Municipal, del asistente social que estaba en su 
momento y de la señora Marta Higueras. Entonces lo que me preocupa efectivamente, es que hay muchas 
familias necesitadas sin una vivienda, pero que no tengan preferencia otras que no lo están, que pueden 
pagar un alquiler. Porque hay gente ocupando viviendo que están trabajando, y que luego encima tengan 
prioridad para este tipo de viviendas. Así tendría, dígale a la señora Higueras, menos problema de ubicar 
a estas familias necesitadas, para que no ubiquen a quien no deben. Para que cuando hay fraude y se 
denuncia, no vaya una Concejala a un desahucio, que no es un desahucio, es un desalojo, y los vecinos con 
denuncias y nos hemos visto en los juzgados. Por cierto, todavía BS Solvia no nos ha arreglado los 
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desperfectos, pero ya está por la vía judicial. Ya se dijo que esto no se iba a quedar así, si quieren 
publicidad la van a tener, y si quieren que salga a relucir todo lo que ha pasado aquí, va a salir. Yo invito 
a que vayan a la comunidad de propietarios de Julia García Boután 18, a que todos los medios 
informativos vayan a ver todo lo que pasado allí. Ha habido dos ocupaciones, y como hubo un desalojo 
vendido como desahucio, se abrió una puerta de unos vecinos cuando hubo el primer desalojo, que fue 
increíble. Podrían ver cómo se ha dejado la comunidad, como BS Solvia se comprometen a hacer las cosas 
y no las cumplen. Y yo invito a la prensa a que lo saquen, pero esta ya por la vía judicial. Yo lo que tengo 
es la preocupación de que si tienen tanta demanda de vivienda, cuando se les avisa que hay una familia 
ilegal, conflictiva y cometiendo fraude, que no sean las primeras con derecho a realojo. Muchas gracias”. 

NOVENA.- José Luis Palao inicia su exposición diciendo: “Soy un vecino de las Musas las 
Rosas. Llevo viviendo en el barrio desde su construcción prácticamente. Yo, como todos los vecinos, he 
venido observado el continuo y progresivo deterioro de todo el barrio, y porqué, por falta no solo de 
inversiones, sino de mantenimiento. Me refiero a que por ejemplo las calles, avenida de Niza están que los 
coches revientan las ruedas al pasar por allí. Hay unas grietas de seis o siete cm donde algún coche ha 
reventado ruedas. Los parques, que voy a decir del parque entre la avenida de Niza y la calle Suecia, eso es 
un nido de gatos, donde todas las plantas están deterioradas, donde hay focos de infección donde juegan 
los niños, donde se han producido esguinces los niños por la cantidad de surcos que hay en todo el parque. 
Entonces como todos vemos que ni esta Junta Municipal, ni la anterior, ni la anterior, se ha dedicado a 
eso, es por lo que estamos cansados, y denunciamos, y denunciamos hasta ver si se soluciona. Por otro 
lado lo que le quiero decir, el ascensor que llevamos reivindicando en la boca de metro de las Musas, donde 
los discapacitados ni pueden subir ni pueden bajar. Hemos hecho un estadio majestuoso, la Peineta, yo le 
sigo llamando La Peineta, y tenemos una boca de metro tercermundista, donde no hay inversión de ni un 
duro. Por otro lado en la marquesina que hay a la salida del metro de las Musas está estropeado el 
termómetro y el reloj, desde hace seis, siete u ocho meses, no lo sé. Eso da algún matiz del deterioro y falta 
de mantenimiento que tenemos en el barrio. Por otro lado me quiero referir también al precioso urinario 
que han montado en la puerta de los vecinos, cuando hay parques en frente que quizá decoraba ese parque 
porque está tan abandonado, que el que ha tenido la genial idea de ponerlo allí se ha roto poco la cabeza, 
junto a las ventanas de unos vecinos, demencial. Nada más”. 

DÉCIMA.- Interviene un vecino, en lugar de Paloma Martínez, que había pedido la 
palabra pero ha tenido que ausentarse, y señala: “Soy vecino de Rejas y no estamos de acuerdo en la 
masificación del barrio y entre otras cosas, en el experimento artefacto, ya que carecemos de 
infraestructuras para desplazarnos hacia la zona. Han pasado prácticamente tres meses desde la tormenta 
famosa y tenemos todas las aceras aún levantadas, con los consiguientes peligros para personas normales, 
con perdón, y más a aquellas con problemas, para los discapacitados, que no tienen por donde pasar. 
Felicitar también por el autobús del Ramón y Cajal, aunque lo veo escaso, podría ser más amplio, incluso 
los fines de semana. Felicitar también un poco menos por la lanzadera al estadio metropolitano desde 
Canillejas, que palia un poco el tema. Entonces con esas premisas ¿por qué no se puede poner un bus 
también desde Canillejas, Pegaso, a Rejas? No creo que sea tan difícil cuando aquí se ha podido hacer, 
quizá Ramón y Cajal ha llevado un tiempo pero lo otro se ha hecho casi de semana en semana. En el Pleno 
anterior, que fue un poco movidito, no se llegó a hablar de la línea continua famosa que se ha puesto en la 
vía de servicio de la A2, que obliga a todo el transporte, incluso camiones de gran tonelaje, a circular por 
nuestro barrio, con el consiguiente peligro que conlleva y seguimos con las mismas premisas. Esto era 
todo, a ver si se puede por lo menos con del bus llegar a un acuerdo”. 

La Sra. Concejala inicia su intervención diciendo: “Muchas gracias a todos vosotros. 
Para mí es muy importante, tanto por las quejas como por agradecimientos, escuchar a las 
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vecinas y vecinos en el Pleno. Creo que muchas de las aportaciones que nos hacéis sirven para 
saber dónde están las peores carencias o quejas, las cosas que más tenemos que mejorar.” 

A continuación empieza a dar respuesta a las cuestiones planteadas en los siguientes 
términos: 

PRIMERO.- Respecto a los cubos de basura en la Colonia del Sol señala: “Me ha llamado 
la atención muchísimo la petición de cubos colectivos, agradezco que la halláis hecho, porque normalmente 
el miedo suele ser el contrario, que las comunidades de vecinos con cubos individuales no quieren que se 
les pasen a colectivos. Agradezco que hayáis venido para decir que en vuestro caso queréis cubos 
colectivos, lo trasladaremos al Área de Medio Ambiente y estudiaremos la viabilidad. En caso de que nos 
den una respuesta por la cual no se pueda realizar procuraremos, a través de la Coordinadora Delia, 
trasladaros la explicación que nos den desde el Área de Medio Ambiente. Pero la estrategia de 
medioambiente es pasar el mayor número posible de cubos a colectivos, porque se considera más higiénico 
y es lo que en muchas ciudades de España y Europa se está haciendo”. 

SEGUNDO.- En cuanto a los microbarrios responde: “Entiendo perfectamente la necesidad 
de los vecinos y grupos políticos de tener información. Lamentablemente, yo misma me sorprendí porque 
saltase esta noticia a la prensa en mitad del mes de agosto, cuando es algo que entiendo que es 
preocupante y sensible para que todos compartamos la información que haya. Hay una pregunta después 
en el Pleno. Trataré, lo malo de las preguntas es que solo tenemos tres minutos para contestar, pero 
trataré de dar las mayores explicaciones. Quizá sería conveniente que con las asociaciones de vecinos y los 
grupos políticos hagamos una reunión específica para este tema porque entiendo perfectamente la 
preocupación. Además yo creo que cuanta más información se dé y más transparencia haya menos 
problemas vamos a generar y menos problemas vamos a tener. Por lo cual, además de lo que aporte como 
información en este pleno, que no sé si será suficiente, intentaré que tengamos un encuentro para 
explicarlo en todo detalle”.  

TERCERO.- Respeto al autobús al Ramón y Cajal señala: “Sé perfectamente que hay 
muchos barrios, no solo las Musas-las Rosas, también Simancas, también las Rejas, el Salvador que se 
sienten agraviados porque el autobús no pasa, no ya cerca de su casa, ni siquiera cerca de su barrio, yo lo 
lamente muchísimo. Por supuesto vamos a tener en cuenta las propuestas que hagáis de modificación de la 
línea. Pero también quiero decir que en un Distrito como San Blas-Canillejas que es muy grande, es 
imposible que pase por todos los barrios, porque tardaría tanto tiempo que no habríamos ganada nada. 
Estoy dispuesta a escuchar, yo, la Coordinadora, mis asesores, a escuchar cualquier sugerencia a ver si 
con una pequeña modificación se mejora mucho la accesibilidad. Pero sé que cada uno tiene su 
perspectiva. A este Pleno habéis venido de las Musas las Rosas, pero esta mañana he tenido ocasión de 
escuchar, mientras viajaba en el metro, vecinos de Simancas, que me han trasmitido su preocupación. 
Estoy segura de que las vecinas y vecinos de las Rejas o de Ciudad Pegaso, y no digamos de Colonia Fin 
de Semana, también la tienen. Yo creo que en cualquier caso es una mejora para todos, porque aunque sea 
cogiendo otro autobús o el metro, vamos a estar mucho más cerca del hospital. Por supuesto estamos 
dispuestos a escuchar cualquier propuesta, pero ya digo de antemano que va a ser muy difícil que 
consigamos que pase por todos los barrios, porque perderíamos la eficacia de la velocidad, del tiempo en el 
recorrido”.  

CUARTO.- En relación a los problemas planteados relativos a la apertura del estadio, 
responde: “Me han interesado muchísimo todas las intervenciones que ha habido sobre las diferentes 
situaciones que se han producido con la inauguración de La Peineta. Sabéis que hay una comparecencia 
ahora sobre el tema. Os invito a quedaros a todos los interesados porque creo que va a ser interesante, 
tanto lo que yo como Concejala pueda aportar, como lo que los otros grupos políticos puedan decir. Me 
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interesa mucho la opinión de los vecinos, porque a veces tenemos la perspectiva de Policía Municipal, de 
Desarrollo Urbano Sostenible, de Medio Ambiente, pero no sabíamos lo que habéis comentado sobre que 
los bares tenían que poner las bolsas de basura en la calle, por el incremento de basuras, que era enorme, 
porque no tenían suficientes contenedores. Son cosas que hay que ir resolviendo, he intentado tomar nota 
de todas, creo que también Delia. Las que sean de nuestra competencia las intentaremos poner en marcha. 
Las que no sean de nuestra competencia las trasladaremos al Área competente. Porque es indudable que 
este asunto de La Peineta, que es tan tremendo para el Distrito, es un cambio enorme, con sus cosas 
buenas y sus cosas malas. De momento creo que desgraciadamente más malas que buenas, pero seguro 
que a la larga creo que también muchos buenas. Es importante que mejoremos con el rodaje, veamos las 
que no están saliendo tan bien y las mejoremos.  

Hay una cosa que ha mencionado Alfonso que me preocupa especialmente. No está, Alfonso, se 
ha ido, qué pena. En cualquier caso a todos nos importa. Efectivamente tengo que reconocer, pelearé por 
solucionarlo, que se ha incumplido una promesa que se hizo en la Mesa de la Peineta, que era que desde la 
Glorieta de Arcentales subiera un acceso directo al barrio de las Rosas. Esto que es evidente, tanto para las 
personas que habéis asistido a la Mesa Técnica, como para cualquier persona que pase por la rotonda de 
Arcentales, que ve que hay este terraplén sin más, no se ha hecho. La explicación del ADUS es que cuando 
iban a hacer la obra se encontraron unos cables de alta tensión que complicaron mucho el poder hacer la 
obra. Para mí, seguro que como para vosotros, no es una explicación satisfactoria. Eso como mucho puede 
justificar un retraso, no el que no se haga. Voy a exigir firmemente que esto es haga. Es una promesa. Es 
una Mesa Técnica que para algo tiene que tener sentido que exista. No voy a parar hasta que Desarrollo 
Urbano Sostenible cumpla con ese compromiso, porque es un compromiso formalmente adquirido y que 
tiene que ser cumplido sin ninguna duda. Lo voy a pelear.  

Ahora en la comparecencia daré más detalles sobre otros asuntos. Pero, por ejemplo, muchos 
coches mal aparcados han sido  multados. Algunos, no muchos, ahora diré los números, han sido 
retirados. Hablando con el oficial de policía me ha comentado que en algunos casos optaron por la retirada 
con la grúa, en otros casos optaron por multar. Con esto quiero decir que sí espero que estas medidas 
punitivas tengan como resultado que la gente que viene a la Peineta comprenda que no puede dejar el 
coche de cualquier manera. Os aseguro que por parte de Policía Municipal existe el firme propósito de no 
dejar un coche mal aparcado sin multar para que la gente entienda que no puede aparcar mal sus coches. 
De todas formas de la Peineta tenemos una comparecencia ahora, o sea que hablaremos en más detalle de 
todo esto. Tomo también nota, porque no es la primera vez que me llega y es también importante, de la 
queja de los aseos de la calle Niza. Parece que estáis muy descontentos con ellos, porque se pusieron 
demasiado cerca de las viviendas. También, por supuesto, me quejaré. Sabéis que no es una competencia 
del Distrito, pero me quejaré al Área de Medio Ambiente. Indudablemente los aseos tienen una serie de 
limitaciones en cuanto al lugar donde pueden ser colocados, porque tiene que tener desagües, tomas de 
agua, no se pueden colocar en cualquier sitio. No es tan sencillo como decir qué bien estarían en el parque, 
porque ahí a lo mejor no se pueden colocar. Pero tampoco se pueden colocar en un lugar que molesten, 
hablaré con medio ambiente para que lo cambien de sitio y tengan más cuidado cuando los coloquen”.  

QUINTO.- A José Luis Palao le responde: “Ha habido un vecino que ha expresado 
quejas variadas sobre grietas en la calzado, el estado del parque de Av. Niza con Suecia, los 
accesos del metro de las musas, diferentes aspectos. Algunos sí son de nuestra competencia 
directa del Distrito, otras son de las áreas, otras no son en absoluto de nuestro competencia, 
como el que haya ascensor en el Metro de las Musas. En cualquier caso tomo nota de todas ellas 
y trataremos por supuesto de solucionarlo. El reloj estropeado en la marquesina también 
trataremos de trasladarlo al área para que lo arreglen a la mayor brevedad posible”  
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SEXTO.- A la intervención que inicialmente trataba de los micro-barrios, pero que ha 
acabado derivando en el problema social de las viviendas, de las ocupaciones contesta diciendo: 
“Creo que es normal, son temas que a todos nos preocupa. En algunos casos porque nosotros mismos 
padecemos el problema de la vivienda, en otros casos, porque sin padecerlo directamente, lo padecemos 
porque nos consideramos perjudicados por viviendas que han sido ocupadas en nuestro edificio o lo que 
sea. Cuando hable de los micro-barrios haré un repaso de cómo nos encontramos con el tema de la 
vivienda, que estamos tratando de paliarlo, pero es normal que es un tema que preocupa mucho, y 
bastante difícil de solucionar”.  

SEPTMO.- Al vecino que se ha quejado de las deficiencias en el Barrio de Rejas le 
responde: “Respecto a Las Rejas, el artefacto, el abandono en que consideran que está el barrio, yo lo 
lamento, tengo una preocupación grande por las rejas, sé que tiene problemas. Aparte de que lo habéis 
traído al Pleno casi constantemente. Es cierto que es un barrio que tiene muchos problemas de movilidad, 
de urbanismo en general, porque os han construido allí una serie de centros comerciales gigantes, que creo 
que no benefician en nada a las vecinas y los vecinos. No sabía el tema de las baldosas rotas, tomamos nota 
de ello para tratar de empujar para que se arregle. Si el de la línea continua que ya estamos tratando. Es 
un barrio del que hemos hablado en muchas ocasiones y lo tengo muy presente en la elaboración de los 
presupuestos de 2018 para tratar de mejorar las dotaciones de Instalaciones Deportivas Básicas en las 
Rejas, al menos en lo que es nuestra competencia, algunas de las cosas que se solicitan no son nuestra 
competencia pero también igualmente las empujo todo lo que puedo sin cesar. Por ejemplo el Instituto de 
las Rejas, espero que se haga realidad y es algo en lo que estoy muy implicada y a lo que dedico mucho 
tiempo y mucha energía aunque no sea mi competencia estoy siempre tratando de mediar entre la 
Consejería de Educación, el Área de Desarrollo Urbano Sostenible. 

Yo creo que he contestado a casi todo lo que se ha planteado, algunas de las cosas las vamos a 
desarrollar en más detalle a lo largo del Pleno, como el tema del Atleti o los micro-barrios. Os agradezco 
vuestra presencia, vuestra participación, y para mí es muy importante este momento al mes en que puedo 
escuchar las opiniones, quejas y propuestas de los vecinos. Muchas gracias, continuamos con el Pleno”.    

 

                Y no habiendo más preguntas a las que responder, la Sra. Presidenta da por 
finalizado el turno de ruegos y preguntas cuando son las diecinueve horas cuarenta y tres 
minutos.   
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